

新年度スタート

元気いっぱいの新入生を迎えて新年度が始まりました。始業式では今年度の児童会役員に校長先生から任命状が渡されました。



1年間よろしくお願ひします。

教団内の奥津城参道に全学年でお花見に行きました。子どもたちの笑顔も満開でした。



なかよし班で撮影中

オリエンテーリング

なかよし班にわかれ、各チェックポイントでミニゲームに挑戦、大平和祈念塔参道に参拝して、目的地のログハウスまで約3キロを歩きました。



ミニゲームに挑戦



水分補給中



Yummy~!!



中高等学校園祭

中高等学校園祭クラス企画の部に参加しました。なかよし班に分かれて校舎をまわり、ゲームなどを楽しみました。前日のステージの部には、小学校バトンクラブが出演し演技披露をしました。



狙いをさだめて



ゲットだぜ!!



君たち、だあれ??

球技大会

4年生～6年生が3チームにわかれてソフトボールを行いました。打たれた球はみんなで追いかけるというオリジナルルール。打って走って守って応援して…精一杯の力を発揮しました。また、休み時間には1年生～3年生が応援してくれました。



勝っても負けても相手を讃えあい、絆が深まった大会となりました。



校外学習



奈良県にある馬見丘陵公園で古墳について学習した後、歩いて竹取公園へ。芝すべりやローラー滑り台で思いっきり遊びました



暑かったけど、楽しかったね。



七夕行事

教室で心をこめて一字一字ていねいに七夕席書を行い、その後全学年が講堂に集合し、用意していた色とりどりの短冊や飾りを笹に飾りました。



なかよし班で飾りつけをしました



大きな七夕飾りが完成しました



プール授業

3年生～6年生がプール掃除を行いました。途中で降りだした雨にも負けず、ピカピカに磨きあげました。



低学年は小学校プール、高学年は総合体育館室内プールを使用します。
高学年は授業の最初に海や川で溺れないように、浮き方の練習しました。低学年は宝さがしに夢中...



小学校のプールに全学年が集合！！みんなの笑顔が夏の日差しをうけてキラキラ輝いていました。



スマイル

1学期のはじける笑顔を紹介します。
2学期もスマイル全開で!!



がんばりました

英語検定試験で、4年生と5年生が、3級と準2級に合格しました。



学校法人ピーエル学園
P L 学園小学校

〒584-0008

大阪府富田林市大字喜志2055

Tel 0721-24-5134

Fax 0721-24-1402

<https://web.pl-gakuen.ac.jp/primary/>



P L 学園小学校

2022年7月発行

第50号